

Fecha: 30-07-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general Título: Carabinero de civil resultó herido tras ser atacado con cuchillo por sujeto

Pág.: 3 Cm2: 411,3 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.200

2.400 No Definida

Carabinero de civil resultó herido tras ser atacado con cuchillo por sujeto

CHILLÁN. Desde fiscalía informaron que individuo es investigado por homicidio frustrado.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

n carabinero de civil fue atacado con un cuchillo en una pierna por un sujeto durante la jornada de ayer, luego de haber descendido de una máquina de la locomoción colectiva. Por lo anterior, para repeler el accionar del individuo, el funcionario utilizó su arma de servicio disparando en una pierna del atacante, tras lo cual ambos fueron atendidos en el hospital Herminda Martín de Chillán.

Según informó la fiscal de Chillán, Nadia Espinoza Caro, que mañana (hoy) pasará a control de detención un hombre que esta mañana (ayer) agredió con arma blanca a un carabinero, tras un altercado en esta ciudad.

"Cerca de las 7:10 horas ambas personas bajaron de

Un funcionario policial de civil fue atacado por un sujeto con golpes y un arma blanca, resultando con heridas cortantes en su pierna.

> José Luis Villegas prefecto (s) de Nuble



bus en la avenida O'Higgins, frente al Instituto Inacap, momento en que el imputado agredió con arma blanca al uniformado en una pierna, quien hizo uso de su arma de servicio y disparó en las piernas al imputado. Ambos involucrados en este hecho resultaron

con lesiones de menor gravedad, según el informe médico", explicó la fiscal Espinoza, agregando que instruyó las diligencias a la Brigada de Homicidios de la PDI, la que en virtud del trabajo realizado, como análisis de cámaras de vigilancia y declaración de testigos, determinando que el imputado es investigado por homicidio frustrado.

ANTECEDENTES A FISCALÍA

Desde la policía uniformada, el prefecto (s) de Ñuble, teniente coronel José Luis Villegas, puntualizó que "carabineros de Chillán realizó esta mañana (ayer) diversas diligencias en la Longitudinal Sur, a la altura del 400, para recabar información respecto a un hecho donde un funcionario policial de civil fue atacado por un sujeto con golpes y un arma blanca, resultando con heridas cortantes en su pierna. Para repeler la agresión, el funcionario hizo uso de su arma particular, hiriendo al sujeto, también en la pierna. Ambos se encuentran siendo atendidos por equipos de salud. Todos estos antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público". C3

